

## résidences immobilier

Située dans un quartier recherché, à deux pas des écoles internationales et des golf de Mougins, cette superbe villa de construction récente d'environ 250 m2, offre de belles prestations. Un hall d'entrée, un vaste séjour, une cuisine ouverte entièrement équipée ainsi que 3 chambres en suite. En sous-sol la villa dispose d'une salle de sport, d'un hammam, d'un billard et d'un espace TV. Terrain clos et plat d'environ 1050 m² accueillant un très bel espace piscine, ainsi qu'une grande terrasse ensoleillée. Abri pour 2 voitures avec alimentation électrique. Villa à la location saisonnière et ...

Situated in a sought-after area, just a stone's throw from the international schools and golf courses of Mougins, this superb, recently-built villa of around 250 m2 boasts a wealth of features. It comprises an entrance hall, a spacious living room, a fully-equipped open-plan kitchen and 3 en suite bedrooms. In the basement, the villa has a gym, a steam room, a pool table and a TV room. Enclosed, flat garden of approx. 1050 m² with lovely pool area and large sun terrace. Carport for 2 cars with electricity supply. Villa for seasonal and long-term rental, ideal for a family with children ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





